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上证指数：
开盘：2464.85 最高：2469.84 最低：2442.11
收盘：2445.00 涨跌：-15.69 成交：1076.04亿元
上涨：397家 下跌：488家 平盘：88家

深成指数：
开盘：10338.00 最高：10379.46 最低：10217.53
收盘：10226.44 涨跌：-73.50 成交：990.49亿元
上涨：671家 下跌：692家 平盘：94家

3月5日沪深指数
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上证指数日K线图

深成指数日K线图

“民间股神”林园发惊人之语：

现在要砸锅卖铁买股票
未来几年内上证指数将超越历史高点6124点

国元视点
大盘短线面临
获利回吐压力

周一，沪深两市呈小幅震荡

回落态势。早盘煤炭、家电、造纸

板块带动大盘高位震荡，成交量

也随之放大，钢铁、电力、银行等

权重股表现滞后，拖累股指震荡

走低。股指K线上以阴线报收。

对于后市我们认为，市场经过七

周的震荡反弹，短期面临获利回

吐和上方套牢盘的双重冲击，高

位震荡难免，鉴于目前多方仍占

据主导，投资者可轻指数重个股，

把握板块轮动机会。

A股将扭转悲观预期
备受关注的“两会”正在北京

召开，温家宝总理在十一届全国

人大五次会议上所作的政府工作

报告中部署了2012年的“九大任

务”。较上年相比，“促进经济平

稳较快发展”排在了首位，提出

2012年GDP增长目标为7.5%，CPI

控制在4%左右，继续实行积极的

财政政策和稳健的货币政策。

从 7.5%的经济增长目标可以看

出当前中国经济增长进入新的

发展阶段，在此阶段不再把追求

高增长的速度变成一个主要目

标，而要强调转变经济增长方

式、强调经济增长质量，可以预

见今年中国经济将成功实现“软

着陆”，A 股市场也将逐步扭转

去年的悲观预期，股市领先于经

济表现将再次应验。

逢低吸纳不宜追高
造纸股的补涨，文化传媒、消

费电子的持续反弹，煤炭、有色带

动人气的脉冲显示市场仍处在多

头氛围中。但短线获利回吐压力

显现，由于反弹初期市场分歧较

大，成交量较小，本轮反弹的平均

成本在 2330~2380 点一带，当前

点位并没有和平均成本拉开距

离，因此技术性调整的空间暂不

大，后市继续关注成交量变化，

2400点可作为市场强弱、仓位变化

的参考线。操作上，以逢低吸纳为

主，不必过分追高。 国元证券

牛人牛言

全国政协委员、中国国际金

融有限公司董事长、前中国证

监会副主席李剑阁日前表示，

由 于 近 期 A 股 资 金 链 压 力 较

大，监管部门会暂缓考虑推出

国际板，但国际板的准备工作

已非常充分。

据了解，李剑阁委员曾连续

两年在提案中呼吁上马国际板，

但他在今年的政协提案中并未涉

及相关内容。

和讯

国际板或暂缓推出

权威论坛

国务院总理温家宝5日在十

一届全国人大五次会议上作政

府工作报告时说，要健全完善新

股发行制度和退市制度，强化投

资者回报和权益保护。稳步推

进人民币资本项目可兑换，扩大

人民币在跨境贸易和投资中的

使用。

耿海艳

完善新股发行 强化投资者回报

中国证监会主席郭树清5日

在列席十一届全国人大五次会议

期间接受记者采访时说，相信中

国资本市场会越来越好。他同时

欢迎媒体对资本市场进行监督。

郭树清还表示，主板退市制度有

望今年上半年推出。养老金入市

“还在研究中”。

赵晓辉 刘诗平

相信资本市场会越来越好

问：你对今年的 A 股市场怎

么看？

林园：现在不是该考虑买什

么股票的时候，而是要考虑买不

买股票的时候，在目前的行情下，

砸锅卖铁都要买股票。在我看来

接下来是牛市，首先是因为便宜，

整个市场低估了；第二是因为经

济没有问题。市场上主要的盈利

公司与历史估值比起来都不贵，

市场里面很多股票都有机会。

问：照你的判断，牛市有多牛？

林园：指数创新高，上证指数

超过历史高点6124点。牛市的标

准是什么，是大多数人赚钱，要大

多数人赚钱，就是要超过6124点

的市场高点。当然，这个创新高

不一定是今年内，但是未来几年

内创新高并不奇怪。

问：可很多人认为目前中国

经济正在下滑？

林园：中国经济的增速可能

会下滑，但是我们判断减速不了

多少，所以经济没有问题是个基

本的判断。

问：为什么市场至今没有出

现一个有市场号召力的板块？

林园：市场现在像是大病初

愈的病人，现在还在恢复元气。

很多股票的估值都要往上抬一

抬。按照历史规律，整个市场要

先出现30%以上的反弹才会出现

领涨的板块，那时候人们才会忘

却之前的痛苦，掏钱买股票。目

前并没有发现哪一个板块是龙

头，但是龙头有这样几个条件：大

市值和市场接受度高。所以无外

乎是银行、保险、券商。这还要结

合人的心态，之前2007年牛市为

什么是招商银行领涨，因为它在

股民心中认可度很高。

问：你觉得哪些板块是有机

会的？

林园：金融我很看好，比如银

行股和券商股，一来是便宜，二来

是中国经济本身没有问题，三来

金融企业在我国是垄断企业。便

宜、垄断，这两点对于投资来说非

常重要。

问：金融股占你的仓位多吗？

林园：只占15%，大多数仓位

是消费类股票和医药股。

问：可是去年消费的数据并

不如预期的好。

林园：要动态地看。在国民

收入比较低的时候，消费类的公

司的利润增速不会太快；一旦国

民收入增加，这些企业的利润就

会大幅增加。你想，首先人口基

数大，所以有量，之后配上价格增

长，就会大幅增长了，可能会超过

大多数人的想象。比如消费类我

们就看好白酒。

问：你的投资算价值投资吗？

林园：我不清楚你说的价值

是什么。在目前这个时点上，我

的价值就是要买股票。 高文婧

“市场肯定要有一轮牛市，牛市的标准是什么，是大多数人赚钱，

要大多数人赚钱，沪指就要超过6124点的高点。多年后再回顾今天，

大家会发现，此时应该考虑的，不是买什么股票，而是要不要买股

票。不买，你就错失了一次大好的机会。”对于2012年的行情，“民间

股神”林园斩钉截铁断言,以下是我们与其对话录。

日前，英大证券研究所所长

李大霄认为，目前市场仍然属于

牛市起步阶段。宏观层面上，国

内经济在“稳增长”的条件下很可

能走出前低后高的走势，而股票市

场必然会提前对经济的向上作出

反应。另外，新股炒作的控制也会

减缓资金抽离的效应，让新股发行

回归正常。为此，投资者应该学会

从“炒股票”变成“买股票”。

李大霄认为，股市融冰之旅

将渐入佳境，投资者可以适当

关注蓝筹股，特别是“五朵金

花”(金融、建筑、家电、化工、煤

炭板块)。 三秋

一家之言
英大证券研究所所长李大霄：

牛市刚起步 首选五金花

民间股神林园简介
从 1989 年全家拼凑的 8000

元人民币起步，投身中国股市。

18 年来，林园的财富呈“核子裂

变”般快速增长，至2007年其身家

已达20多个亿——他，就是股神

林园。巴黎银行分析师孟原证

实，从8000元到超过20个亿，林园

的年均复合回报率在98%以上。


